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 « La Région est favorable au contournement de Blain. Reste maintenant à l’État, en 

partenariat avec la Région à l’inscrire au contrat de plan État Région », assurait au mois de 
septembre de cette année, Serge Boucard, ancien président de l’association qui se bat depuis 
plus de vingt ans pour que ce projet aboutisse. 

Les nouvelles sont plutôt bonnes pour les élus blinois dont le maire, Jean-Michel Buf, qui 
défendent le projet de contournement et les riverains avec sa notification dans le cadre du contrat 
État-Région, signé la semaine dernière lors de la venue du ministre des Transports, Clément 
Beaune, en Loire-Atlantique. 

La nouvelle sera discutée sans aucun doute, lors de l’assemblée générale de l’association Blain 
vivre, ce vendredi, à 20 h. 

« Daniel Gendry, président de l’association RN171 - RD771, dont nous sommes membres, 

sera parmi nous, indique Lucie Poirier, la présidente de Blain vivre. Et nous aborderons aussi 
le dossier de contournement des poids lourds en provenance de la RD 164. Là, 
l’interlocuteur est le Département ». 

Vendredi 24 novembre, à 20 h, assemblée générale de Blain-Vivre, salle Henri-Dunant. 
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